



Dass es auch abseits vom fast schon alltäglichen Castingwahnsinn immer noch deutsche Künstler gibt, die erfolgreich mit ihrer Musik und ihrem eigenen Stil sind, gerät heutzutage leider immer wieder etwas in Vergessenheit. Eine dieser Künstlerinnen ist LIZA, die sich bereits als Teenagerin mit ihrer Girlband Virgin einen Namen machte. Seit einigen Jahren wandert die junge Hessin aber auch auf Solopfad durch die deutsche Musiklandschaft ? und das ziemlich erfolgreich. Bereits 2007 wurde sie von der deutschen Popstiftung zur ?besten deutschen Nachwuchs Rocksängerin? gekürt, 2008 erhielt sie den renommierten Hessischen Songpreis, 2009 konnte sie sich dann erneut beim deutschen Rock- & Poppreis in gleich vier Kategorien durchsetzen. 2010 ist es nun Zeit für ihren ersten rein deutschsprachigen Release. Mit dem Album ?Herzesschrei? und der gleichnamigen Single drückt LIZA genau das aus, was sie in den letzten Jahren so eindrucksvoll gelebt hat: Sei du selbst, zeig Gefühl! - Zusammen mit dem

Produzenten Uli Pfannmüller (Laith Al Deen, She Says etc.) konnte sie diese Message optimal vertonen. Mit ihrem adulten Popsound hat sich die Sängerin bereits viele Freunde innerhalb der Musikszene gemacht. Nun ?schreit? sie ihr Können in die Welt hinaus. Im Herbst 2010 ist die ?HerzenSchrei Clubtour? geplant

LIZA